

RAPPORT D'UTILISATION DU VEHICULE TRAFIC DEPUIS L'AG 2014

Depuis l'Assemblée Générale 2014 au Tholy , le véhicule Trafic a été utilisé 42 fois dont

- 16 pour annoncer des collectes à Cornimont, Gérardmer, Haute-Meurthe, Le Tholy, Raon l'Etape, Granges-sur-Vologne et Vagney.
- 4 pour lancer des appels en juillet et août 2012 à St Dié
- 6 pour transport de Donneurs vers le site de St Dié
- 5 pour manifestations sportives ou culturelles à Gérardmer et Haute-Meurthe
- 9 pour réunions ou déplacements diverses dont le Congrès National de St Brieuc
- 1 pour l'Université du Don
- 1 pour le Festival Fantastic'Arts de Gérardmer.

Au niveau entretien, un petit ennui de frein à main vite réparé. Par contre il faudra prévoir de changer les pneus route qui sont d'origine et ont donc le même âge que le véhicule, soit 11 ans mais pas tout à fait 78 331 km puisqu'il chausse ses pneus neige en hiver !

Un petit choc a été constaté sur la portière passager, sans doute une portière ouverte un peu brutalement par un autre véhicule sur un parking sans qu'on laisse une carte de visite.

Il a actuellement besoin d'un sérieux nettoyage mais il fait encore trop froid chez nous pour ce faire !

Merci de votre attention.

Françoise DIDIER
Vice-Président UD DSB 88